

Logra banca de AL ganancia pese a crisis (El Reforma 12/10/09)

Logra banca de AL ganancia pese a crisis (El Reforma 12/10/09) Descarta Standard & Poor's un gran crecimiento en los activos de la banca mexicana para 2010 Reuters Ciudad de México (12 octubre 2009).- Los bancos de América Latina han logrado reportar ganancias en el segundo trimestre, aún cuando la calidad de sus activos se deterioró, debido, entre otros factores, a las utilidades por intermediación, especialmente en México, dijo este lunes Standard & Poor's (S&P). La agencia calificadora dijo que se debilitó la calidad de las carteras de los bancos, especialmente en créditos al consumo, pero las ganancias fueron similares a las del año pasado. "Las ganancias se han visto beneficiadas por utilidades de intermediación, especialmente en México, y mejores diferenciales", dijo Laurence Wattraint, analista de S&P, en un informe. En el caso del País, el sector ha elevado las provisiones para la pérdida en créditos, no sólo para cubrir el deterioro del portafolio, sino también para cumplir con nuevas regulaciones. S&P espera que la calidad de los activos siga disminuyendo en 2010, pero la capitalización debería ser suficiente contra esto. "Basados en el acercamiento más conservador que al industria ha adoptado y la lentitud de la economía mexicana, no esperamos un crecimiento mayor de activos en 2010. "Creemos que los bancos mexicanos mostraron su resistencia durante la escasez de liquidez de finales de 2008, pero la competencia hará más difícil el retener depósitos", dice la agencia. En la región no hubo preocupaciones por la liquidez de los bancos, explica el reporte, porque lograron que su sólida base de depósitos sea su mayor fuente de financiamiento. Sin embargo, Standard & Poor's estima un mayor deterioro en la calidad de activos en 2010, lo que afectará los márgenes de los bancos de América Latina. También consideró que la cartera de créditos crecerá a un menor ritmo de lo que reportó el sector antes de la crisis financiera de 2008.